
 

ATA  6ª Sexta Ordinária reunião do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura 

de Itaquera. 

DATA: 27-06-2019 

Aos Vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e dezenove as 19h e 15m  1ª 

primeira chamada e 19:30 2ª chamada onde foi realizado  reunião ordinária do 

Conselho Participativo Municipal de Itaquera da Gestão de 2018-2019. 

Pauta: 

Informes 

Demandas 

Faltas de conselheiros 

Aprovar ata mês de anteriores  

A Coordenadora deu início a 19h e 30 

Ata foi lida pelo conselheiro Washington Machado de Oliveira. 

Conselheiros presentes: 07 presentes 

Conselheiros titulares, Marco Antonio do Nascimento(Itaquera) Lúcia de Fátima Tomaz 

Lima (Itaquera),Prosperina Gomes da Cruz(José Bonifácio), Luiz Carlos Gabardon 

(Cidade Lider),Luciano Lopes Pereira(Itaquera), Washington Machado de 

Oliveira(José Bonifácio), Maria Lúcia Pereira( José Bonifácio).  

AUSENTES: 

Dina Vasti Polia Santiago Sampaio (Itaquera)Douglas Renan Galdino da Silva (Parque 

do Carmo) Andreia de Almeida Leite( Cidade Líder), Marcio Aparecido de Paula,( 

Cidade líder) Marli Marques da Silva Iasulaitis( Cidade Líder), Vera Lucia de Oliveira 

(Itaquera),Maria Aurea de Negreiros do Nascimento(Itaquera),João Estevam da 

Silva(Itaquera),Rosa Maria da Silva Santos(José Bonifácio),Santa Barbosa da 

Cruz(José Bonifácio). 

 

Governo Local Sub-IQ 

Aline Kohler. 



 

Munícipes e Convidados 

Aline Kohler. 

Ivaldina F.V Felix (Cades) 

Maria José de Lima 

  

. 

 

Aline Kohler passou informação sobre o passeio turístico que a subprefeitura de 

Itaquera está realizando, pelo bairro). 

Ivaldina F. informou que conselheiro do conselho gestor da saúde segmento usuário, 

saiu como delegada estadual onde vai representar nosso bairro. 

Washington Machado de Oliveira conselheiro participativo de Itaquera, informou que 

tomou posse no conseg José Bonifácio se encontra-se a disposição para conselho 

participativo. Justificou ausências em duas reuniões no conselho participativo por 

motivos particulares, passado para pleno presente onde aceitou a justificativa. 

Conselheiros(a) foi agendado para o dia 05-07-2019 10:00 com subprefeita Silvia uma 

reunião com finalidades referentes ás demandas local bairro e pedidos demais. 

                     

 

 

 

    

A Ata foi lida e aprovada pelos conselheiros presentes  

25-07-2019 

 

                                                Lúcia de Fátima Thomaz de Lima 

                                                         Coordenadora/cpm 

 

                                               Marco Antonio do Nascimento 

                                                        Secretário/cpm 

 

 

 


